

undefined - jeudi 1 décembre 2022

Crestois - Diois

SAILLANS

Les jeunes vététistes ont participé au cyclo-cross de Montélimar



Les jeunes sont entraînés par Jean-François.

À peine la saison des épreuves de VTT terminée pour les jeunes catégories, qu'une dizaine de garçons, encadrés par Jean-François, vice-président du Vélo club, ont décidé d'essayer le cyclo-cross. Ils ont participé ce dimanche 27 novembre au cyclo-cross de Montélimar. Les résultats en catégorie poussins : Mael Guyon (2^e), Lucas Dorille (6^e), Sohan Patonnier (10^e). Pour la catégorie pupilles : Lucas Patonnier (6^e), Thibeau Brenterh (8^e), Léon Skubich (17^e). Dans la catégorie benjamins : Dylan Patonnier (27^e).

